

LOS SISTEMAS DE INFORMACIÓN Y SU INTERACCIÓN CON LA DIMENSION CULTURAL DE LAS ORGANIZACIONES

EDITORIAL

La *Revista Ingeniería Industrial*, a tres años de su lanzamiento, se ha consolidado como una revista de divulgación científica y académica, y pretende ser una herramienta de cambio. No se puede hablar de cambio si no se promueve a las personas que tienen ideas para informar sobre lo que está produciendo a través de sus escritos.



En un pasado no muy lejano, los actuales talentos tuvieron que sortear una serie de dificultades, la competencia era poca y se estimulaba a los jóvenes dándoles espacio junto a los ya destacados. Actualmente, el conocimiento se incrementa a tal velocidad que ha sobrepasado la capacidad personal, hay gente joven que produce, a veces, avances muy significativos, pero no tiene cabida para dar a conocer sus producciones debido a los escasos medios de publicación seriados y serios en su edición, es decir, publicados con regularidad.

La Dirección del Departamento de Ingeniería Industrial entiende que el ir formando debe ir necesariamente ligado con un espacio para que los jóvenes que producen lo den a conocer, en un espacio común junto con los consagrados. Si se les niega este espacio, después de un tiempo quedará un vacío, los consagrados ya no estarán, y los menos expertos se desmotivarán. En esta línea es que la *Revista Ingeniería Industrial* promueve la investigación científica y académica y el desarrollo de la disciplina en su conjunto, presentando en este número trabajos relacionados con las Organizaciones Virtuales, Cadena de Suministros, Programación de la Producción, Sistemas de Información, etc.

La investigación es un proceso natural y simple. Si damos los espacios de publicación, la gente joven tendrá confianza, si somos rigurosos, los expertos continuarán creyendo en nosotros y tendremos un semillero para el futuro inmediato. *Revista Ingeniería Industrial* es una alternativa para los investigadores con calidad, las páginas están abiertas, sin discriminación, para los que producen cumpliendo los requisitos establecidos y necesitan difundir lo que están produciendo.

Iván Santelices Malfanti
Director – Editor Responsable
Revista Ingeniería Industrial